
 

 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 10 novembre 2022 au local 208 
de l’école du Grand-Chêne. 
 
Sont présents : 
 

• Jean- Sébastien Voghel, président 

• Sanja Karan, professionnelle 

• Jonathan Leclerc, vice-président 

• Anne Monnet, parent 

• Sonia Clermont, soutien 

• Marylène Chartier, parent 

• Aurélia Benéteau, directrice  

• Sophie Léonard, enseignante 

• Nathalie Champagne, enseignante 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue 

À 7 h 05, M. Jean-Sébastien Voghel constate le quorum, ouvre la réunion et souhaite la 
bienvenue à tous les participants. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ # 22-23-010 Il est proposé par Mme Marylène Chartier d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. M. 
Jonathan Leclerc appuie. 
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1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 27 septembre 2022 

CÉ # 22-23-011 Il est proposé par Mme Anne Monney, secondé par M. Jean-Sébastien Voghel, d’adopter le 
compte rendu de la réunion du 27 septembre 2022 tel que rédigé.  
 
En suivi, Mme Aurélia Benéteau fait le retour sur l’état de l’établissement et la cote de vétusté. 
La mauvaise cote est occasionnée par les gicleurs qui sont à remplacer – la valeur de bâtiment. 
Les travaux de remplacements sont d’une valeur de 5 000 000 $ Les tuiles, la tuyauterie, etc. 
cela représente 35% de la valeur immobilière. 
 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Pas de public. 
 

3 AFFAIRES NOUVELLES  

3.1 Nouveau membre du personnel 

Mme Sophie Léonard vient de l’école du Moulin, elle est enseignante depuis 30 ans. 

3.2 Projet entrepreneurial (présentation d’un projet) 

La classe de Mme Marylène Beauchemin nous présente leur projet Croqu’écolo. Il s’agit d’un 
projet de collations pour les parents pressés. Les jeunes de la classe ont offert une belle 
présentation et ils ont offert une dégustation de leurs collations. Le CÉ en discute et est en faveur 
de ce beau projet. Approuvé à l’unanimité.  

3.3 Nouvelle offre de services EHDAA 

On nous présente le nouveau modèle d’offre de services HDAA. Un vidéo de 8 minutes a été 
visionné. Un modèle réfléchi pour 10 ans. Le déploiement sera plus près des élèves et de leur 
lieu de résidences. Chaque école secondaire aura son milieu intermédiaire. 
 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Évaluation Plan d’action   

CÉ # 22-23-012 La plan d’action est pratiquement identique. Ils sont en méditation à savoir si on va continuer à 
évaluer selon les notes du ministère. On est au-dessus des normes. Lecture rouge (à surveiller). 
Écriture en vert les garçons et les filles sont à 100% de réussite (atelier de lecture). Milieu 
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stimulant entre profs et élèves 8.4 % (Jaune). Mme Anne Monney, appuyé par M. Jonathan 
Leclerc propose d’approuver le plan d’action. 

4.2 Service aux dîneurs   

CÉ # 22-23-013 Le conseil d’établissement réfléchit sur la question à savoir si on va offrir un service de dîneur 
bonifié qui coûtera plus cher aux parents. Le service de garde nous informe qu’il est déjà difficile 
d’avoir de la main d’œuvre. Le CÉ décide de garder l’offre telle qu’elle est et n’ira pas en sondage. 
M. Jean-Sébastien Voghel, secondé par M. Jonathan Leclerc, propose d’approuver le maintien 
actuel de l’offre du service de dîneur. 

4.3 Location de local de classe  

CÉ # 22-23-014 « Bell pour la cause » désire louer un local de notre école pour la somme de 5 000 $ lors d’une 
journée de fin de semaine. M. Jean-Sébastien Voghel, secondé par Mme Anne Monney, propose 
d’approuver cette demande. 

4.4 Cour d’école : remplacement des modules de bois         

CÉ # 22-23-015 Après le vandalisme des modules de bois, l’école songe à ajouter des caméras. Les modules en 
question ont déjà été retirés. Une subvention est disponible où l’école donne un montant de 
10 000 $ et en recevra 100 000 $. Le CÉ est en faveur pour donner le montant de 10 000 $.  Mme 
Anne Monney, appuyée par M. Jonathan Leclerc, propose d’aller de l’avant avec la demande de 
subvention pour l’achat de caméras de surveillance. 
 

5 POINTS D’INFORMATION 

5.1 Guignolée 

La Guignolée est commencée, les boîtes sont arrivées.  

5.2 Formation aux parents 

Produire le petit guide.  
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6 PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

6.1 Comité de parents 

Il y a un changement au calendrier scolaire par l’ajout d’une journée pédagogique un 
mercredi. Le comité de parents aimerait obtenir une journée pédagogique le lendemain de 
l’Halloween.  

6.2 Personnel enseignant 

Le personnel enseignant travaille fort, car depuis deux ans il n’y avait pas d’évaluation de 1re 

étape. Les professeurs sont aussi dans les futures rencontres avec les parents. Retour de la 
journée d’Halloween qui a été un vrai succès.  

6.3 Personnel professionnel 

Le personnel professionnel est dans l’offre de service ÉHDAA pour le futur. Le personnel 
professionnel travail fort également. 

6.4 Service de garde 

Les enfants travail fort et sont fatigués avec la fin d’étape. La sortie au Ninja Warrior a été 
grandement appréciée par les élèves.  

6.5 O.P.P. (Organisme de participation des parents) 

L’activité ballon-chasseur se déroulera la semaine prochaine. L’O.P.P. va statuer pour les 
campagnes de financement.  
 

7 AUTRES SUJETS 

• Mme Anne Monney nous mentionne que les automobilistes roulent vite. Mme Anne 
Monney se demande pourquoi la fête des finissants ne se passe-t-elle pas au gymnase.  
 

• Une ventilation naturelle est assurée à l’école et non mécanique. Les fenêtres sont 
ouvertes à l’année durant les récréations. Cela ne semble pas occasionner de problème 
selon la direction et le personnel.  
 

• M. Jean-Sébastien Voghel nous parle de sa rencontre pour le nouveau plan d’action. Les 
parents sont sollicités pour suggérer des solutions, mais ce ne sont pas des 
professionnels.  
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8 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 13 décembre 2022 à 19 h. 
 

CÉ # 22-23-016 La séance est levée à 21 h 25 
 
 
Notes prises par Jonathan Leclerc 
 


